

KOBLENZ

Koblenzer Mundart von Katharina Schaaf:

Postkart von der Ferienfahrt

Mir sein 200 Kilometer
grad off der Audobahn gefahr'.
Trotz giehnig heißem Summerweder,
ging alles glatt on wunderbar.

Jetzt mache mir e ganz klein Päusje
hei en der Audorastätt' dren.
Et Pidderche, Marie on Kläusje,
die halle net mie länger en.

Mei Mann, dä Schängel, es sich wäsche,
vom Fahre wor dä naß geschwetzt.
Nau dohn mir onse Durscht noch lösche,
dann wierd dat Reisje fortgesetzt.

Doch wat entdecke drauß mein Aue?
Aus Blech en jiese lange Schlang.
Die Fahrzeuge sein sich am Stause,
mir wierd et om et Herz su bang.

Do dren bleiwe mir sicher hänke,
wahrscheinlich noch bis an die Grenz'.
Nau moß ich onwillkürlich denke -
an Mussel, Rhein on Kowelenz.

An all ons scheene Berje, Däler,
an Honsreck, Eifel, Westerwald.
Em Taunus zelite wär kei Fähler.
Mer wierd nie schlau, also - „bis bald“!

Katharina Schaaf 15. 7. 71